
ОБЗОР РОССИЙСКОГО РЫНКА КОМБИКОРМОВ  
ПО СОСТОЯНИЮ НА 20.09.2019Г. 

 

Что же на рынке комбикормов в России? Об этом информирует SoyaNews, ссылаясь на оперативные данные ЕМИСС. 
 
Средняя цена комбикормов для птиц в России в августе 2019г составила в среднем 18,5 тыс.руб./т 
В августе 2019г. цена на комбикорма для птиц в нашей стране составила в среднем 18,5 тыс.руб./т. - это на 3,3% 
меньше, чем месяцем ранее, и на 6,6% больше, чем в августе 2018 года. С начала года цена выросла на 1,9%.  
За период с января 2017г. минимальная цена на комбикорма для птиц в России зафиксирована в январе 2018г. - 15,0 
тыс.руб/т, обращает внимание SoyaNews; максимальная зарегистрирована в апреле 2019г. - 19,2 тыс.руб./т. 
Самые дорогие комбикорма для птиц в августе 2019г. продавались в Южном федеральном округе (20,5 тыс.руб./т.), 
самые дешёвые - в Северо-Западном (15,1 тыс.руб./т.).  

Средние цены на комбикорма для сельскохозяйственной птицы в России, руб./т 

 2017 2018 2019 

январь 17 603 14 999 18 145 

февраль 17 071 15 239 18 677 

март 17 040 15 164 19 063 

апрель 16 737 15 684 19 194 

май 16 485 16 093 18 697 

июнь 16 418 16 668 18 636 

июль 16 394 17 738 19 117 

август 16 491 17 351 18 492 

сентябрь 16 424 17 355 
 

октябрь 16 019 17 945 
 

ноябрь 15 669 17 833 
 

декабрь 15 606 17 814 
 

 

 
 
Цена на комбикорма для свиней в России упала ниже 16,0 тыс.руб./т впервые в этом году 
Средняя цена комбикормов для свиней в августе 2019г. составила 16,0 тыс.руб./т - это на 0,4% меньше, чем в 
предыдущем месяце, хотя и на 11,5% больше, чем в августе 2018 года. С начала года цена снизилась на 3,3%.  
За период с января 2017г. минимальная цена на комбикорма для свиней в России была зарегистрирована в декабре 
2017г. - 12,4 тыс.руб./т, пишет SoyaNews; абсолютным же рекордом для данного продукта стала цена, зафиксированная 
в мае 2019 года - 16,5 тыс.руб./т.  
Самые дорогие комбикорма для свиней в августе 2019г. продавались в Южном федеральном округе (17,7 тыс.руб./т.), 
самые дешёвые - в Сибирском (11,3 тыс.руб./т.).  

Средние цены на комбикорма для свиней в России, руб./т 

 2017 2018 2019 

январь 14 026 12 458 16 474 

февраль 13 949 12 603 16 407 

март 13 766 12 675 16 402 



апрель 13 813 13 016 16 269 

май 13 628 13 431 16 534 

июнь 13 584 14 095 16 326 

июль 13 524 14 341 16 004 

август 13 418 14 293 15 935 

сентябрь 13 472 14 713 
 

октябрь 13 021 14 814 
 

ноябрь 12 736 15 138 
 

декабрь 12 437 15 415 
 

 

 
 
Цена комбикормов для КРС в России в августе 2019г составила в среднем 13,4 тыс.руб./т 
Средняя цена комбикормов для КРС в августе 2019г. составила 13,4 тыс.руб./т. - это на 0,3% больше, чем месяцем 
ранее, и на 8,5% больше, чем в августе 2018 года. С начала года цена выросла на 3,0%.  
За период с января 2017г. минимальная цена на комбикорма для КРС в России зафиксирована в октябре 2018г. - 10,5 
тыс.руб./т, обращает внимание SoyaNews; максимумом для данного продукта стала цена, зафиксированная в июне 
2019г. - 13,6 тыс.руб./т.  
Самые дорогие комбикорма для КРС в августе 2019г. продавались в Уральском округе (17,2 тыс.руб./т.), самые дешёвые 
- в Сибирском (7,8 тыс.руб./т.).  

Средние цены на комбикорма для КРС, руб./т 

 2017 2018 2019 

январь 12 229 11 166 12 998 

февраль 12 331 11 173 12 942 

март 12 178 10 953 13 028 

апрель 12 054 10 888 13 382 

май 12 121 11 614 13 285 

июнь 12 131 11 625 13 561 

июль 12 408 12 023 13 341 

август 12 103 12 334 13 383 

сентябрь 11 948 12 331 
 

октябрь 11 653 10 499 
 

ноябрь 11 651 12 079 
 

декабрь 11 205 12 814 
 

 



 
 

Актуальные цены на корма в России на 31.08.2019 (руб./т, без учёта доставки)  
по данным SoyaNews 

 
 
 
 



В России заготовлено 24,3 млн тонн кормовых единиц грубых и сочных кормов 
На 11 сентября во всех категориях хозяйств РФ заготовлено 24,3 млн тонн кормовых единиц грубых и сочных кормов 
(без учета переходящих остатков прошлого года), говорится в материалах Минсельхоза РФ. 
Согласно данным ведомства, грубых кормов заготовлено 21,3 млн тонн кормовых единиц, в том числе: 11,6 млн тонн 

сена, 8,3 млн тонн сенажа, 1,4 млн тонн соломы. Также заложено 3 млн тонн кормовых единиц зеленой массы на силос. 
Общая потребность в грубых и сочных кормах на зимовку 2019-2020 годов составляет 31,5 млн центнеров кормовых 
единиц, говорится в сообщении ведомства. Обеспеченность животноводства данными кормами на зимне-стойловый 
период 2019-2020 годов на данный момент составляет 13,5 центнера кормовых единиц на одну условную голову, что 
соответствует 76,7% от потребности.  
По прогнозам Минсельхоза, до начала зимовки весь необходимый объем кормов будет заготовлен. 
Источник: SoyaNews 
 
Чем грозит введение госпошлины на регистрацию кормовых добавок 
Поправки в Налоговый кодекс, которые подготовило Министерство сельского хозяйства, устанавливают пошлину в 101 
500 рублей за каждую зарегистрированную кормовую добавку. Потрясут ли новые выплаты рынок премиксов и 
отразятся ли нововведения на стоимости молока, выяснял Milknews. 
На данный момент госпошлины за регистрацию в ФГБУ «ВГНКИ» не существует – но это не значит, что производители 
кормовых добавок регистрируют их бесплатно. Для того, чтобы зарегистрировать добавку, производитель должен 
пройти и оплатить экспертизу в ФГБУ «ВГНКИ». Стоимость работ устанавливается договором и отличается от случая к 
случаю.  
Фиксированная пошлина – это попытка унифицировать размер выплаты, рассказала Milknews Анна Садчикова, 
начальник отдела государственного регулирования в области ветеринарии Минсельхоза РФ. Представитель регулятора 
исключил ситуацию, при которой производителям придётся платить и за экспертизу, и за госуслугу.  
– Идёт работа по снижению цены. Если у нас получится доработать проект и согласовать его с Минфином и 
Минэкономразвития, то тогда будет пересмотр стоимости. Как только данный закон вступит в силу, приказ № 48 «Об 
утверждении Правил государственной регистрации лекарственных средств для животных и кормовых добавок» будет 
изменён, – сказала Садчикова изданию.  
Поправки в Налоговый кодекс – часть пакета законопроектов, который определяет новый механизм регистрации 
кормовых добавок. Ключевой документ – поправки в ФЗ «О ветеринарии» – был вынесен на обсуждение в апреле этого 
года. Новый законопроект, помимо пошлин на собственно регистрацию добавок, устанавливает плату за изменение 
сведений в регистрационном досье на уже зарегистрированную добавку – от 7 600 до 34 500 рублей в зависимости от 
необходимости дополнительной экспертизы. В случае принятия поправок закон вступит в силу с 1 января 2021 года.  
«Сто тысяч – это необоснованные цифры»  
Заявления о том, что фиксированная пошлина будет меньше договорной стоимости экспертиз, верны только для 
некоторых случаев. Генеральный директор ООО «Нова» Алексей Иваненко отмечает, что в его случае средняя 
стоимость регистрации составляет около 60 тысяч рублей. Руководитель компании сомневается в оправданности сумм, 
устанавливаемых Минсельхозом.  
– Если бы сегодня мы пошли с вами регистрировать добавку, то мы бы заплатили около 60 тысяч рублей. Идея 
повышения стоимости регистрации, наверное, контрпродуктивна, но я не могу сказать, чтобы была какая-нибудь 
существенная разница между 60 и 100 тысячами. Повышение неоправданно, потому что не растут реальные затраты. 
Мы регулярно проверяем каждую партию, которую выпускаем, в независимой лаборатории, и проверка качества 
никогда не стоит больше 10-15 тысяч. Сто тысяч, так же, как и шестьдесят, – это необоснованные цифры.  
В экономическом обосновании к документу указано, что, помимо собственно затрат на анализы, госпошлина должна 
пойти на экспертизу документации, зарплату сотрудникам «ВГНКИ», хозяйственные и общехозяйственные расходы 
учреждения.  
Николай Крылов, коммерческий директор компании «Мустанг Технологии Кормления», поставил под сомнение саму 
необходимость госрегистрации кормовых добавок. Он отметил, что сейчас платежи в пользу ФГБУ «ВГНКИ» составляют 
140-160 тысяч за наименование. Дополнительные исследования и анализ, по его словам, могут доводить затраты до 1 
млн рублей. «Для компании с широким продуктовым портфелем это очень весомые расходы», – отмечает руководитель, 
добавляя, что рынок и так переживает изменение налоговой ставки и ретроспективные доначисления НДС.  
    – Вопросы вызывают и общие сроки регистрации, которые по некоторым позициям превышают 400 дней. Требования 
к предоставляемому пакету документов со стороны РСХН недостаточно прозрачны, в результате уже готовые досье 
возвращаются на доработку, и все начинается заново.  
    Наша компания уже сталкивалась с подобной ситуацией. Одно из основных направлений деятельности «Мустанг 
Технологии Кормления» – производство заменителей молока для сельскохозяйственных животных. Раньше требовалась 
их обязательная государственная регистрация, но порядка десяти лет назад её отменили – и никаких критических 
изменений это за собой не повлекло. На рынке появилось больше продуктов, и да, возможно, среди них были не совсем 
качественные. Но эта проблема была быстро решена, клиенты и сами разобрались, выбрали надежных поставщиков и 
качественные ЗЦМ. Отмена регистрации тогда никак не повлияла на ситуацию на рынке.  
Дело не только в деньгах  
Не все производители считают, что введение госпошлины окажет существенное влияние на рынок. По мнению Евгения 
Брокле, коммерческого директора компании «ПремиКорм», многое зависит от способности производителей заключать 
стабильные торговые отношения.  
– В общем объеме добавок и в зависимости от номенклатуры введение пошлины, может быть, и не повлияет на 
стоимость. Если речь идет об организации долгосрочных и многотонных поставок, то такие вещи «размажутся» по 
себестоимости. Но сильного влияния на конечную стоимость, на мой взгляд, не будет.  
При этом у экспертов возникли вопросы не только к сумме регистрационного взноса, но и к параметрам, по которым 
выставляется требование о регистрации. Исполнительный директор Национального кормового союза Сергей Михнюк не 
исключает, что значительную пошлину придётся платить повторно после улучшения формулы или смены фактического 
производителя. 



– Пошлину можно сравнить с тарифом на мобильную связь: дело не в её стоимости как таковой, а в том, что в неё 
будет заложено. Будет приемлемо, если регистрация кормовой добавки будет происходить не на наименование, а на 
действующее вещество. Если же государство будет требовать повторной регистрации при изменении процентов 
компонента в премиксе, то это будет алогично. Мы уже сталкивались с ситуацией, когда у мирового производителя 

кормовой добавки менялся производитель. Например, в Китае производство по каким-либо причинам перенеслось из 
одной провинции в другую, но при этом выпускается на рынок одной компанией. Кто является субконтрактным 
производителем добавки, не должно волновать регистратора. 
Источник: milknews.ru 
 
Минсельхоз предложил установить размеры госпошлин за регистрацию кормовых добавок для животных 
В России с 2021 года могут ввести госпошлины за государственную регистрацию кормовых добавок для животных: 
больше 100 тысяч рублей за регистрацию и 4200 рублей — за выдачу выписки из специального реестра. Это следует из 
законопроекта Минсельхоза, размещённого на портале проектов нормативных правовых актов. 
Поправки предлагаются в статью 333.33 Налогового кодекса о размерах госпошлин за госрегистрацию. Предлагается 
дополнить её положением о регистрации кормовых добавок. 
Устанавливается, что за государственную регистрацию кормовой добавки для животных пошлина составит 101 500 
рублей; за внесение в документы регистрационного досье на уже зарегистрированную добавку изменений, требующих 
проведения экспертизы кормовой добавки для животных, — 34 500 рублей. 
За внесение изменений, не требующих экспертизы, придётся заплатить 7600 рублей, а за выдачу выписки из 
государственного реестра кормовых добавок для животных — 4200 рублей. 
В случае принятия закон может вступить в силу 1 января 2021 года. Государственная регистрация добавок требуется 
для их допуска на рынок и предпринимательской деятельности по обращению добавок. 
Отмечается, что сегодня, согласно приказу Минсельхоза, экспертиза добавок в рамках государственной регистрации 
проводится по соглашению сторон. При этом после принятия поправок в ФЗ «О ветеринарии» в части государственной 
регистрации кормовых добавок для животных этот приказ потеряет силу. При этом отдельно подчёркивается, что 
бесплатная регистрация невозможна, так как стоимость экспертиз для одной добавки превышает 100 000 рублей. 
Источник: pnp.ru 
 
В настоящее время экспорт российского шрота в Китай не осуществляется.  
Протокол предусматривает процедуру инспектирования китайской делегацией предприятий-производителей шрота, 
после их утверждения шрот с этих предприятий может поставляться в Китай.  
В начале июня Масложировой союз предоставил в Россельхознадзор перечень из 30 предприятий-производителей 
шрота для проведения инспекций. Список был направлен китайской стороне. "В настоящее время мы ожидаем 
согласования даты проведения инспекций по аккредитации данных предприятий", - сообщил Мальцев.  
"Китайская Народная Республика - один из наиболее перспективных рынков по развитию экспорта продукции 
масложировой отрасли России. Члены Масложирового союза России выражают особую заинтересованность в развитии 
российско-китайского сотрудничества", - отметил он.  
"На протяжении этого года Масложировой союз совместно с Минсельхозом и Россельхознадзором прорабатывали с 
нашими китайскими партнерами открытие китайского рынка для российского шрота", - добавил глава отраслевого 
союза.  
К 2024 году экспорт российской масложировой продукции в Китай (с учетом растительных масел) прогнозируется на 
уровне около $2 млрд, что может составить 23% в общей структуре экспорта российской масложировой продукции.  
По данным Масложирового союза, общий объем экспорта шрота из России в 2018 году составил 1,8 млн тонн на сумму 
$446 млн. С января по июль 2019 года экспорт достиг 1,4 млн тонн (на $345 млн). Основными странами-импортерами 
российского шрота по итогам прошлого года и семи месяцев этого года были Турция (368 тыс. тонн на $68 млн и 322 
тыс. тонн на $62 млн соответственно), Латвия (281 тыс. тонн на $50,8 млн и 285 тыс. тонн на $56 млн), Германия (104 
тыс. тонн на $34,6 млн и 99 тыс. тонн на $26 млн), Белоруссия (110 тыс. тонн на $30 млн и 100 тыс. тонн на $22 млн), 
Дания (128 тыс. тонн на $30 млн и 97 тыс. тонн на $21,4 млн), Италия (122 тыс. тонн на $23 млн и 108 тыс. тонн на $21 
млн соответственно).  
Производство шрота в России в 2018 году составило 8,5 млн тонн, а в 2019 году Масложировой союз прогнозирует рост 
производства примерно до 9,1 млн тонн. Около 6,9 млн тонн шрота идет на внутренний рынок, при этом имеющийся 
резерв производственных мощностей позволяет дополнительно производить более 3 млн тонн шрота ежегодно.  
"Масложировая отрасль России на сегодняшний день динамично развивается. Объем производства стабильно растет, 
расширяется ассортимент и сохраняется высокое качество выпускаемой продукции. Спрос на российскую масложировую 
продукцию во многих странах с каждым годом увеличивается, что положительным образом отражается на ее 
производстве", - отметил Мальцев. Источник: milknews.ru 
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В Китае наблюдается высокий спрос на белгородский соевый шрот и свекловичный жом 
О возможном увеличении показателей в 1,5 раза говорилось на совещании областного управления Россельхознадзора с 
московскими коллегами. 
Сейчас в качестве одного из приоритетных рынков выбран Китай из-за высокого спроса на белгородский соевый шрот и 
свекловичный жом. Региональные производители уже прошли проверку на фитосанитарное соответствие, поэтому при 
заключении контрактов с импортёром дополнительных мероприятий не потребуется. 
Помимо этого, Белгородская область собирается нарастить экспорт зерновых. В минувшем году за границу ушло 140 
тыс. тонн продукции, а большая часть отправилась на внутренний рынок. Источник: bel.ru 
 



 
 
США: отчет о ценах на кормовые фосфаты — Европа, Северная Америка, Бразилия. Обновленные данные 
На европейском рынке кормовых фосфатов наблюдается стабильность, подкрепленная хорошим уровнем предложения 
и большим количеством покупателей. Пока рано говорить о ценах на четвертый квартал, так как до начала октября не 
ожидается заключения новых контрактов на поставки. Стоимость контрактов на поставку фосфата, заключенные в 
третьем квартале, достигли 40 евро за тонну. 
Цены на MCP в США оставались стабильными и составляли 485-525 долларов США за тонну FOB. При условии закупки 
больших объемов, MCP можно было купить по цене 440-480 долларов США за тонну. На канадском рынке цены на MCP 
находились в диапазоне 545-555 долларов США за тонну. 
На этой неделе компания Mosaic публично заявила о приостановке производства фосфатов в Луизиане с целью 

сократить производство примерно на 500 тыс. тонн в 2019 году, поскольку увеличение импорта в страну привело к 
снижению цен. 
Mosaic ожидает, что приостановка производства приведет к сокращению предложения и восстановлению баланса на 
рынке. В компании заявили, что определят приоритеты поставок для удовлетворения основных потребностей клиентов 
в период простоя. 
Цены на удобрения находились под давлением с конца 2018 года, поскольку спрос на них пока остается слабым, а 
расширение мощностей в Марокко и Саудовской Аравии привело к увеличению производства и экспорта. 
В Mosaic также заявили, что временно сократят производство калийных удобрений на руднике Колонсей в Саскачеване. 
В июне компания окончательно закрыла свое предприятие по производству фосфатов на фабрике во Флориде, 
поскольку планирует сократить расходы в условиях слабого мирового рынка фосфатов. 
По словам представителей компании Mosaic, сокращение производства с 1 октября приведет к снижению запасов 
фосфорных удобрений. 
В прошлом месяце Mosaic снизила прогноз годовой прибыли в связи с падением продаж фосфатов в США из-за 
наводнений и дождей. 
В бразильском подразделении компании, Mosaic Fertilizantes, заявили, что сократят расходы еще на 200 миллионов 

долларов к 2022 году, добавив, что в 2019 году подразделение уже предприняло шаги по сокращению расходов 
минимум на 275 миллионов долларов. 
Цены на кормовые фосфаты в Бразилии с июля оставались стабильными: они держались на уровне 1,95-1,98 
бразильских реалов за кг для DCP 19% и 2,00-2,03 бразильских реалов за кг для DCP 20%. Стоимость MCP 21% 
составляла 2,13-2,15 бразильских реалов за килограмм FOB, а стоимость MCP 21,5% была самой высокой — 2,45-2,48 
бразильских реала за кг FOB. Источник: feedlot.ru 
 
В США в период с 2019 по 2025 годы среднегодовой темп роста рынка комбикормов для свиней составит 
3%. 
Рапсовый шрот (мука канолы) стала одним из основных источников протеина в комбикормах для свиней. Благодаря 
этому ингредиенту производителя кормов могут составлять более дешевые рационы для свиней, без ущерба для их 
производительности. Таким образом, комбикорма на основе рапсового шрота являются самым быстрорастущим 
сегментом на рынке комбикормов для свиней. Прогнозируется, что в течение прогнозируемого периода 2019-2025 гг. 
среднегодовой темп роста рынка комбикормов для свиней на основе рапсового шрота составит 5%. Такие данные 
содержит маркетинговое исследование, проведенное специалистами консалтинговой компании IndustryARC. 

Американская свиноводческая отрасль активно участвует в устранении рисков, связанных с безопасностью 
комбикормов. В связи с этим, Министерство сельского хозяйства США рекомендует ветеринарам и фермерам как можно 
быстрее сообщать о больных свиньях государственным чиновникам. Это связано с необходимостью профилактики АЧС. 
Повышенное внимание американской свиноводческой отрасли к безопасности комбикормов в сочетании с 
распространением АЧС в Азии и Европе создает спрос на высококачественные комбикорма для свиней, а также 
способствует росту доходов производителей комбикормов для свиней в Северной Америке. В 2018 году объем рынка 



комбикормов для свиней в Северной Америке составил $ 26,72 млрд. Согласно прогнозам, в период с 2019 по 2025 годы 
среднегодовой темп роста этого рынка составит 3%. 
В 2019 году производство свинины в США, по предварительным оценкам, достигнет 27,1 млрд фунтов, чтобы 
удовлетворить растущий спрос на свинину со стороны населения. Это повлечет за собой и рост рынка комбикормов для 

свиней. 
Рынок комбикормов для свиней в Северной Америке: 
12 июня 2019 года компания Cargill приобрела бразильского производителя комбикорма для свиней — Beckers Animal 
Nutrition Industry. Это соглашение в основном направлено на укрепление позиций Cargill в секторе кормов свиней в этой 
стране. Эта бизнес-стратегия нацелена на объединение возможностей обеих компаний в разработке инновационных 
продуктов для кормления животных и комбикормов для свиней. Это приобретение приведет к увеличению доли Cargill 
на рынке комбикормов для свиней в Северной Америке. 
В январе 2019 года Kent Nutrition Group (KNG) выпустила кормовую добавку «NutriVantage» для свиней в штате Айова. 
Эта кормовая добавка стимулирует аппетит у животных, благодаря чему свиньи съедают большее количество корма и 
быстрее набирают вес. Запуск этого продукта оказывает положительное влияние на рост рынка комбикормов для 
свиней в Северной Америке. 
В мае 2019 года Royal De Heus открыла исследовательский центр, который занимается разработкой инновационных 
кормов для свиней. Источник: feedlot.ru 
 
Ожидается, что несколько крупных поставщиков лизина получат повторные разрешения на его поставки 
в ЕС 
На этой неделе Постоянный комитет Европейской комиссии (ЕК) по растениям, животным, продуктам питания и кормам 
( отдел «Питание животных») собрался, чтобы обменяться мнениями и подготовить законопроект о повторной 
авторизации различных штаммов L-лизина (hcl, сульфат и жидкость) в качестве кормовой добавки для всех видов 
животных. 
После того, как в 2017 году авторизацию прошли треонин и триптофан, наступила очередь лизина, который стал 
последней кормовой аминокислотой, подлежащей регулированию с целью поэтапного отказа от его дженериковых 
форм на рынке ЕС. Общее разрешение на использование лизина в ЕС действует с 1988 года (директива 88/485 / EEC). 
С 2017 года в ЕС был одобрен только один штамм L-лизинсульфата, продуцируемый путем ферментации  E. coli CGMCC 
3705. Данный продукт производится компанией Global Bio-chem. 
Для авторизации продукта Global Bio-chem была подана новая заявка, поэтому он прошел обычную процедуру 
регистрации. 
В течение 2018-2019 годов EFSA опубликовало заключения по нескольким досье на L-лизин, которые с тех пор проходят 
оценку в ЕС. 
Источник в Европейской комиссии сообщил, что на этой неделе, после рассмотрения в Постоянном комитете, проект 
закона был принят положительно. Тем не менее, его окончательное принятие в ЕС еще впереди. Были рассмотрены 
шесть основ для производства l-лизина, жидкие штаммы; два моногидрохлорида l-лизина, жидкие штаммы; семь L-лизин 
моногидрохлорид, технически чистые штаммы; и два штамма лизинсульфата. 
«Это заняло довольно много времени, но на этой неделе власти ЕС положительно отреагировали на авторизацию по 
ряду форм лизина. Но не все заявки были удовлетворены», — заявил Рууд Бреммерс, директор Regal BV, 
консультационной фирмы по вопросам регулирования кормов в ЕС. 
Согласно источнику ЕС, проект  закона подразумевает повторную авторизацию нескольких форм лизина, 
продуцируемых различными производственными штаммами. Тем не менее, источник не смог раскрыть названия 
производственных штаммов. 
Пока известно, что предложения компаний ADM, Ajinomoto, CJ, Evonik, Global Bio-chem и Meihua на повторную 
авторизацию ряда форм лизина внесены в законопроект. 
Когда он окончательно вступит в силу, вероятно, будет предоставлен переходный период в шесть месяцев для всех 
составов лизина, которые были предварительно разрешены для использования в соответствии с директивой 88/485 / 
ЕЕС. 
 «Тем, кто не смог подать заявку на авторизацию, возможно, не хватило информации, связанной с используемым им 
производственным штаммом. Это можно исправить, поскольку они могут получить разрешение на более позднем 
этапе», — сказал Бреммерс. 
По истечении шестимесячного переходного периода, возможно прекратятся поставки некоторых видов лизина на рынок 
ЕС и может встать вопрос о доступности лизина китайского происхождения. Источник: feedlot.ru 
 
Производство комбикормов в Индонезии в 2019 году может достигнуть 20,5 млн. тонн 
Производство комбикормов в Индонезии в этом году, по оценкам  главы департамента Индонезии по животноводству и 
здоровью животных Кетуты Диармиты, может достигнуть 20,5 млн тонн. В прошлом году в стране было произведено 
19,4 млн тонн комбикормов на 85 комбикормовых заводах, расположенных в 11 провинциям. Д-р Диармита заявил, что 
Министерство сельского хозяйства окажет поддержку этой отрасли, поскольку она не только важна для развития 
животноводства в стране, но и имеет большой потенциал для экспорта. Источник: feedlot.ru 
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Информация предоставляется «как есть» и только для информационных целей, не для торговых целей или 
консультаций, и публикуется с задержкой. 
Все CFD (акции, индексы, фьючерсы) и цены предоставляются не биржами,  поэтому цены могут быть 
неточными и могут отличаться от фактической рыночной цены, то есть цены являются ориентировочными и 
не подходят для торговых целей. 
 
 


